

NP 1 / 23 | CCRA
MS RACING

Miguel Suárez y Eduardo González repiten candidatura al título en el CCRA 2023

11/4/2023

El piloto de la isla de La Palma, subcampeón del Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto en la temporada 2022, repite en la estructura de Sports & You Canarias y con uno de sus Citroën C3 Rally2. Iniciará su temporada esta semana con el Rally Norte, en un calendario que también incluye los rallies 'Islas Canarias' (FIA ERC y S-CER) y 'Villa de Adeje' (CERA).

Miguel Suárez comenzará esta semana su cuarta temporada a los mandos de un vehículo de la categoría Rally2. El de la isla de La Palma, que por su segundo año consecutivo contará a la derecha con Eduardo González, repite en la estructura de Sports & You Canarias, equipo que le servirá un Citroën C3 Rally2 con las últimas especificaciones técnicas.

Con este mismo modelo, el de Los Llanos de Aridane logró el subcampeonato en la temporada 2022 dentro del Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto. Por ello, su objetivo es dar un paso más y el objetivo no es otro que luchar por el título absoluto.

Su campaña comenzará esta misma semana con ocasión del Rally Norte, una prueba con 105 km cronometrados que van a servir para calibrar fuerzas entre los favoritos a la corona regional. Posteriormente le tocará el turno al Rally Islas Canarias, una prueba con notable repercusión y que vuelve a ser puntuable para el FIA European Rally Championship y el Supercampeonato de España. Este año cuenta con coeficiente 1.3, al igual que el Rally Villa de Adeje (Copa de España de Rallies), también en la hoja de ruta de Miguel Suárez y Eduardo González.

En medio de ambas se sitúa el Rally Senderos de La Palma, que regresa al calendario regional. En este escenario, el de casa, Suárez se impuso en 2021, por lo que es una prueba subrayada en rojo en su calendario. El programa del equipo MS Racing se completa con los rallies 'Ciudad de Telde' e 'Isla Tenerife'.

De este modo, Miguel Suárez y Eduardo González van a comenzar la temporada 2023 con ánimos renovados y objetivos claros. Con 16 podios en el CCRA, entre los que se incluye una victoria, y un total de 30 tramos ganados en este certamen, ha llegado su momento.

“Estamos muy ilusionados con el inicio de esta temporada”, reconoce el piloto de Citroën. “Por un lado, hemos encontrado el respaldo de nuevos patrocinadores, como Citroën Las Palmas, Auto-Laca Competición, Global o Agroservicio Brisán, además de conservar el grueso de apoyos con los que ya contábamos. En ese sentido estamos satisfechos”, apunta el de la isla de La Palma. “Será nuestra segunda temporada junto a Sports & You Canarias y al volante de un Citroën C3 Rally2, por lo que la experiencia del año pasado también debe soplar a nuestro favor”, subraya. “Vamos a estar en los seis primeros rallies del año, es decir, con un planteamiento incluso mejor que el de 2022 porque lo tenemos claro: queremos luchar por el título”, reconoce el subcampeón del curso anterior.

El próximo jueves 13 de abril, el equipo MS Racing presentará la imagen definitiva de su Citroën C3 Rally2, para lo que se apoyarán en las redes sociales del equipo (Miguel Suárez Racing en Facebook e Instagram).

El equipo MS Racing cuenta con el apoyo de Citroën Las Palmas, Auto-Laca Competición, Bp Ultimate, Consejería de Deportes del Cabildo de La Palma, Ayuntamiento de Los Llanos de Aridane, Fred. Olsen Express, Sodepal, Global, Rivera Group, Agroservicio Brisán, Blue Team Flight School, RD Ingenieros, Revys Motorsport y Sports & You Canarias.